



## Menschenrechtsbeauftragter verurteilt Hinrichtungen in Taiwan auf das Schärfste

Menschenrechtsbeauftragter verurteilt Hinrichtungen in Taiwan auf das Schärfste  
Zur erneuten Vollstreckung von sechs Todesurteilen in Taiwan am vergangenen Freitag erklärte der Beauftragte der Bundesregierung für Menschenrechtspolitik im Auswärtigen Amt, Markus Löning, heute (22. 04.): Die Hinrichtung von sechs Menschen in Taiwan verurteile ich aufs Schärfste. Die Tatsache, dass eine internationale Expertenkommission festgestellt hatte, dass die in Taiwan vollzogenen Hinrichtungen gegen völkerrechtliche Mindeststandards verstoßen, macht sie noch unerträglicher. Ich fordere die Verantwortlichen in Taiwan erneut und nachdrücklich auf, keine weiteren Todesurteile zu vollstrecken und zum Moratorium zurückzukehren, das bis 2010 galt. Hintergrund: Am 19.04.2013 wurden in Taiwan erneut sechs Todesurteile vollstreckt. In den letzten drei Jahren wurden 21 Menschen in Taiwan hingerichtet. Vor zwei Monaten hatte eine internationale Expertenkommission, eingeladen von der taiwanesischen Regierung, in ihrem Abschlussbericht zur Umsetzung der Menschenrechtspakte der Vereinten Nationen in Taiwan festgestellt, dass die letzten 15 Hinrichtungen alle gegen die Mindeststandards des VN-Zivilpaktes verstoßen haben. Die Expertenkommission rief Taiwan dazu auf, bis zur Klärung der Unzulänglichkeiten ein Moratorium für die Todesstrafe zu veranlassen. Auswärtiges Amt  
Werderscher Markt 1  
10117 Berlin  
Deutschland  
Telefon: 030 5000-2056  
Telefax: 030-5000-3743  
Mail: [poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)  
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

### Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

### Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://auswaertiges-amt.de)  
[poststelle@auswaertiges-amt.de](mailto:poststelle@auswaertiges-amt.de)

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.